

PUBLIK

Penyelenggaraan kegiatan peningkatan kemampuan aparat Komando kewilayahan tersebar Kodim 1428/Mamasa TA. 2023.

M Ali Akbar - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Aug 30, 2023 - 10:26



Mamasa - Kegiatan peningkatan kemampuan aparat Komando kewilayahan tersebar Kodim 1428/Mamasa TA. 2023, dengan tema "Melalui kegiatan peningkatan kemampuan Apkowi tersebar kita tingkatkan profesional Apkowi di Era milenial dan digitalisasi dalam rangka mendukung pembangunan nasional" yang diselenggarakan oleh Kodim 1428/Mamasa bertempat di Kantin Kodim 1428/Mamasa, Jln. Poros Toraja-Mamasa, Kel. Mamasa, Kab. Mamasa, Kab. Mamasa, Selasa (29/08/2023)



Turut hadir dalam kegiatan tersebut Letkol Arh. Dodo Sahata Manullang S.I.P (Dandim 1428/Mamasa), Pdt. Deppatola Pawa, S.Th, MM (Ketua Sinode BPS-GTM), Bpk. Edison (Sekertaris Bawaslu Kab. Mamasa) Bpk. Limbong Lele (Anggota KPU Mamasa), Ustaz Mad Jaiz (Imam Masjid Nurul Yaqin), Pdt. Simson Jamaluddin (Perwakilan FKUB), Bpk. Solaeman Pualilin (Mitra Kodim 1428/Mamasa), Tokoh masyarakat serta Media Pers Kab. Mamasa

Adapun penyampaian Dandim 1428/Mamasa, Kegiatan sosialisasi terkait pemilu, mari kita mendukung dan bekerjasama antara stekholder, baik itu Tokoh Agama, Tokoh Adat dan tokoh masyarakat untuk menyukseskan Pemilu 2024, Permasalahan sosial jangan sampai menumpuk yang dapat mengganggu jalannya tahapan dan pelaksana Pemilu.

"Kami harapkan nantinya pada saat sosialisasi Pemilu, agar aparat teritorial kami yang ada di lapangan didukung sehingga dapat berjalan lancar, Waspada terhadap berita hoax dan bijak menggunakan media sosia, Pemetaan kerawanan, dan pemetaan wilayah yang sulit terjangkau oleh logistik," harap Dandim.

Penyampaian Bpk. Limbong Lele (Anggota KPU Mamasa) yang intinya Potensi keterlambatan logistik ada 7 Kecamatan diantaranya, Kecamatan Tabulahan, Kec. Aralle, Kec. Mambi, Kec. Mehalaan, Kec. Bambang, Kec. Pana dan Kec. Tawalian. PPK sebanyak 85 disetiap Kecamatan, Lima staf dan tenaga pendukung yang ada di Kecamatan," bebernya.

"Penyampaian Bpk. Solaeman Pualilin (Mitra Kodim 1428/Mamasa) Harapan kami semoga Pemilu 2024 menghasilkan kader DPRD yang bermartabat sebab tolak ukur Pemilu apabila berlangsung dengan baik maka pasti Pilkada juga bagus Agar Pemilu kedepan money politik itu kita cegah," harapnya.



Penyampaian Pdt. Deppatola Pawa, S.Th, MM (Ketua Sinode BPS-GTM), Kita harus berkolaborasi untuk menghadapi pesta demokrasi yang bermartabat sehingga bisa lebih baik dengan yang sebelumnya, Harapan kami sebagai kelompok agama warga kami ikut berpartisipasi dan bersosialisasi di Gereja, Mengharapkan agar anggota TNI dilibatkan dalam pengawasan dan pengamanan di setiap TPS pada pelaksanaan Pemilu," ungkapnya.